



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 186

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 26 de septiembre de 2025

INICIÓ ACREDITACIÓN INTERNACIONAL PARA LA CARRERA DE MEDICINA DE LA UCE

La Carrera de Medicina de la Universidad Central del Ecuador (UCE) inició el proceso de acreditación internacional con la Federación Mundial de Educación Médica (WFME) por sus siglas en inglés. La Dirección de Aseguramiento de la Calidad (DAC) coordina las acciones con el colectivo de la Carrera y el Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (CACES).

Este proceso se implementará en el contexto del anuncio que realizó el Ministerio del Capital Humano de Argentina, el pasado 8 de agosto, sobre implementar un nuevo sistema de convalidación de títulos médicos extranjeros. La decisión de otorgar convalidaciones a instituciones que hayan acreditado el estándar de calidad validadas por la WFME, surge tras la denuncia de la cartera de salud del vecino país, respecto a un posible fraude (deshonestidad académica) por parte de médicos extranjeros, entre ellos ecuatorianos quienes rindieron el Examen Único de Residencias.

A través del CACES, la República del Ecuador informó públicamente que impulsará en el país los procesos de acreditación internacional de las carreras de Medicina ante la WFME. En esta orientación, la Dra. Julieta Logró, rectora encargada en la fecha de autorización del proceso de inicio de acreditación, el 9 de septiembre de 2025, facultó oficialmente a la DAC iniciar con el proceso.

Teodoro Barros, director de Aseguramiento de la Calidad, motivó el pedido a la autoridad de la Alma Mater y remitió el documento formal a la presidenta del CACES, Ximena Córdova. Estas acciones marcan el inicio de un proceso de aval internacional para una de las carreras más antiguas del país, desde el 13 de abril de 1693 y la de mayor contribución de profesionales en el Sistema Nacional de Salud.

(P.M).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec